

# PRIX ALBERT LONDRES

A s s o c i a t i o n   r e c o n n u e   d ' u t i l i t é   p u b l i q u e

Communiqué  
Paris, le 26 mai 2016

## Rencontre avec Julian Assange

A l'occasion de la remise des Prix Albert Londres dans la capitale britannique, une délégation de journalistes du Prix a rencontré Julian Assange à l'ambassade d'Equateur.

Cette rencontre est l'occasion pour le Prix Albert Londres de rappeler le rôle essentiel des lanceurs d'alerte qui représentent une source d'information primordiale pour les journalistes d'investigation et donc pour la démocratie. Mais il est tout aussi important de rappeler que cette démocratie numérique naissante ne peut pas faire fi du travail journalistique car la divulgation d'une information doit être encadrée par une éthique et des règles professionnelles très précises.

Depuis Julian Assange, de nombreux lanceurs d'alerte - Edouard Snowden, Stéphanie Gibaud, Antoine Deltour... - ont donné, avec courage, une autre dimension à la révolution numérique qui n'est pas seulement technologique et économique mais tout autant sociale et politique. A cet égard, Le Prix Albert Londres incite les professionnels de l'information à rester extrêmement vigilants sur l'application de la récente directive européenne concernant le « secret des affaires », et sur celle annoncée pour les lanceurs d'alerte qui, en voulant réglementer la démocratie 2.0, représentent une vraie menace pour le droit à l'information.

Information >

Stéphane Joseph : 06 82 90 01 93 - [stephane.joseph@scam.fr](mailto:stephane.joseph@scam.fr)

Astrid Lockhart : 06 73 84 98 27 – [astrid.lockhart@scam.fr](mailto:astrid.lockhart@scam.fr)